

Les fouilles pratiquées par M. Riboud en 1784 (les premières qui furent entreprises) amenèrent aussi la découverte d'un grand nombre de médailles romaines. Ces médailles (fait curieux à signaler) ne commencent qu'à partir d'Auguste et de la période impériale. Pas une seule ne date de la République et était ce qu'on appelle une pièce consulaire.

En 1813, la Société d'Émulation de l'Ain consacra quelques fonds aux fouilles d'Izernore, elles furent faites sous la direction de M. d'Aprvieux, maire d'Izernore et membre de cette Société.

Un compte rendu en fut fait par M. Rouyer, son membre correspondant de Nantua (1).

Les principales médailles découvertes par M. d'Aprvieux et envoyées à M. l'abbé Chapuis bibliothécaire de la ville de Bourg étaient :

Un grand bronze représentant l'apothéose d'Auguste.

Deux petites médailles du même empereur, portant à leur revers un autel avec ces mots PROVIDENT.

Deux médailles de la colonie de Nîmes.

Des médailles de Marc-Aurèle et de Constance-Chlore.

Le 12 mars 1819, le Conservateur du Musée départemental de Bourg écrivait à M. de Reydellet à Izernore, la lettre suivante dont l'original m'a été communiqué grâce à l'obligeance de M. Millet-Bottier.

---

(1) *Journal d'Agriculture, Lettres et Arts de la Société d'Émulation de l'Ain* (mars et avril 1820).